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JAKARTA ( IM) 
- Pe num pang kategori 
ibu ha mil meminta agar 
Stasiun Cakung, Jakarta 
Timur,  menyediakan 
fasilitas lift.

Para ibu hamil mudah 
kelelahan dan kesulitan 
meniti anak tangga di 
Stasiun Cakung.

Ira (36) salah satunya. 
Ia sedang mengandung 
dengan usia kehamilan 
lima bulan. Ia menya-
yangkan ketersediaan lift 
yang hanya ada di akses 
masuk Jalan I Gusti Ngu-
rah Rai. Padahal, penum-
pang banyak mengakses 
stasiun ini melalui Jalan 
Raya Stasiun Cakung.

“K a l au  b i s a  ada 
lift-nya juga di sini (ak-
ses Jalan Raya Stasiun 
Cakung), untuk lansia dan 
ibu hamil ya contohnya 
sa ya ya,” ujar Ira di lokasi, 
Senin (4/3).

Namun, Ira tak mem-
permasalahkan apabila 
pihak stasiun akhirnya 
menyediakan eskalator.

“Apa saja, yang pen-
ting lansia dan ibu hamil 
dipermudah, tidak naik 
tangga,” tutur dia.

Bahkan, Ira juga me-

mi kirkan bagaimana dia 
akan melewati tangga 
Sta  siun Cakung setelah 
kan  dungannya semakin 
mem besar. 

“Saya jadi berpikir 
kalau hamil besar nanti, 
kalau naik tangga terus 
bawa tas berat,” tutur dia.

Senada dengan Ira, 
Retno (33), ibu hamil 
dengan usia kandungan 
38 minggu juga mengala-
mi kendala yang sama. 
Retno terpaksa menaiki 
dan menuruni tangga 
yang tinggi di Stasiun 
Cakung karena dekat 
dengan akses rumah-
nya. Ia khawatir apabila 
kondisi hujan dan tangga 
ini licin.

“Capek harus pelan-
pelan ya, apalagi kalau 
hujan tangga jadi licin 
takut terpeleset,” ucap 
dia.

Menurutnya, pihak 
stasiun bisa menyediakan 
lift khususnya untuk lan-
sia atau ibu hami di arah 
utara.

“Seharusnya bisa di-
kasih lift ya di bagian 
utara stasiun, kalau eska-
lator agak susah bangun-
nya,” jelas dia.  yan

Kesulitan Naik Tangga, Ibu Hamil
Minta Stasiun Cakung Sediakan Lift

RENCANA PEMBATASAN JAM OPERASIONAL DI JLNT CASABLANCA
Pengendara melintas di Jalan Layang Non Tol (JLNT) Casablanca, Jakarta, Senin (4/3). Polda Metro Jaya berencana melaku-
kan uji coba pembatasan jam operasional Jalan Layang Non Tol Casablanca pada  8 - 10 Maret 2024 pukul 00.00 WIB hingga 
pukul 04.00 WIB.

JAKARTA (IM) - Partai 
koalisi Perubahan meliputi 
Partai Nasdem, Partai Ke-
adilan Sejahtera (PKS) dan 
Partai Kebangkitan Bangsa 
(PKB) dikabarkan bakal 
melebarkan sayap koalisi di 
pemilihan gubernur (Pilgub) 
2024. Hal itu disampai-
kan oleh Sekretaris Jenderal 
(Sekjen) Partai Nasdem, 
Hermawi Taslim.

Hermawi menyampai-
kan, sudah mulai terbangun 
konsolidasi di antara partai 
Koalisi Perubahan atau ko-
alisi 01 pengusung Anies 
Baswedan-Muhaimin Iskan-
dar ‘AMIN’ dalam Pilpres 
2024. Komunikasi itu masih 
berlangsung hingga saat ini.  

“Sudah mulai diban-
gun komunikasi di antara 
sesama koalisi 01, memang 
belum ada kesimpulan, tapi 
secara prinsip kita siap mem-
perbesar koalisi di tingkat 
DKI,” kata Hermawi kepada 
wartawan, dikutip Senin 
(4/3).

Hermawi menuturkan 
pihaknya terbuka untuk 

melakukan pembicaraan-
pembicaraan lebih lanjut 
mengenai kesiapan Pilgub 
DKI Jakarta. Menurut penu-
turannya, Partai Nasdem, 
PKS, dan PKB memang me-
miliki kekuatan kursi untuk 
bisa berkoalisi lebih lanjut.

“PKS dapat 18-20 kursi, 
raih posisi ketua DPRD, 
Nasdem 10-11, PKB 9-10 
kursi, mudah-mudahan ked-
uanya raih posisi wakil. Tiga 
anggota 01 naik tajam di 
tingkat DKI,” ungkapnya.

Dengan potensialnya 
kursi partai Koalisi Peruba-
han, Hermawi meyakini ke-
tiga partai memiliki kekuatan 
untuk bersatu memenang-
kan Pilgub DKI Jakarta 
pada tahun ini. Ia pun yakin 
koalisi itu bisa sama-sama 
diperjuangkan oleh ketiga 
partai yang sebelumnya 
‘banting tulang’ memenang-
kan AMIN di Pilpres.

“Kita akan berusaha 
sekuat tenaga untuk mem-
pertahankan koalisi ini di 
tingkat DKI,” tegasnya. 
 yan

Wacana Koalisi Perubahan Satukan
Kekuatan di Pilgub DKI 2024 Menguat

JAKARTA (IM) - Ang-
g ota  Komis i  A  DPRD 
DKI Jakarta, Simon La-
makadu mendukung kebi-
jakan pemerintah provinsi 
memperbanyak pengadaan 
embung (danau kecil) diban-
dingkan sumur resapan. Hal 
ini untuk  menekan banjir 
yang kerap terjadi setiap kali 
musim hujan datang.

“Kalau menurut saya sih 
sumur resapan itu enggak 
efektif. Lebih baik perbanyak  
embung,” kata Simon yang 
juga politikus PSI itu kepada 
wartawan di Jakarta, Senin 
(4/3).

Sebelumnya, ramai di 
media sosial X mengenai 
sumur resapan yang ditutup 
dengan aspal di beberapa 
wilayah seperti di Jalan Le-
bak Bulus III, Karang Te-
ngah, hingga Jalan Agraria, 
Jakarta Selatan.

Simon menilai  tanah di 
Jakarta sudah terlalu jenuh 
se hingga sumur resapan ti-

dak mampu menjalankan 
fung sinya sebagai penyerap 
air tatkala terjadi banjir. Ter-
lebih, di lapangan keberadaan 
sumur resapan membuat ak-
ses keluar masuk kendaraan 
menjadi sulit.

Maka dari itu, dia ber-
harap Pemprov DKI Jakarta 
bisa memperbanyak mem-
bangun embung terutama di 
daerah-daerah yang selama ini 
rawan terjadi  banjir.

“Seperti saya lihat misal-
nya embung di Jakpus di 
de pan ITC Cempaka Mas itu 
cu kup efektif  menampung air 
dari Jalan Letjen Suprapto,” 
tambahnya.

Sementara, anggota Ko-
misi D DPRD DKI Jakarta, 
Shinta Yosefi na turut meng-
ingatkan Dinas Sumber Daya 
Air (SDA) DKI Jakarta segera 
mengeruk sedimen atau en-
dap an lumpur di sejumlah 
saluran air.

Dia meminta hal itu seba-
gai upaya meminimalkan ter-

jadinya banjir akibat luapan air 
yang tak mampu tertampung 
ketika musim hujan tiba.

“Kalau yang saya lihat 
masih banyak sedimen lum-
pur yang belum dikeruk, 
dan juga banyak waduk yang 
tahun kemarin bahkan tahun 
ini belum ada pengerjaan, 
padahal itu sangat bermanfaat 
sekali untuk menampung air,” 
ujar Shinta.

Penjabat (Pj) Gubernur 
DKI Jakarta, Heru Budi Har-
tono menyebut ada beberapa 
konsep untuk penanggulang-
an banjir di Jakarta, salah 
satunya membangun embung 
(waduk kecil).

Embung Jagakarsa di Ja-
karta Selatan menjadi salah 
satu upaya untuk mengatasi 
genangan dan pengendalian 
banjir.

Adapun area embung 
Jaga karsa mempunyai luas 
sekitar 8.000 meter perse-
gi yang dapat menampung 
17.000 kubik air.  yan

Sumur Resapan Ditutup Aspal,
Ini Kata Anggota DPRD DKI

J A K A R TA  ( I M ) 
- Ang gota fraksi Partai 
Solidaritas Indonesia DKI 
Jakarta, Simon Lamakadu 
menilai kehadiran Kaesang 
Pangarep sebagai ketua 
memberikan pengaruh 
naiknya suara partai secara 
nasional.

“Mas Kaesang itu juga 
memberi dampak signifi -
kan untuk kenaikan suara 
PSI,” kata anggota fraksi 
PSI DKI, Simon Lamaka-
du kepada wartawan di 
Jakarta, Senin (4/3).

Simon menilai peran 
Kaesang sebagai anak 
muda yang aktif  berkam-
panye menjelajahi hampir 
seluruh wilayah Indonesia. 
Meski waktunya singkat 
namun hal itu memberi 
ruang untuk PSI berke-
sempatan, bertumbuh, 
dan berkembang untuk 
mendapatkannya hati ba-
nyak orang.

Selain itu, dia menye-
butkan tentunya ada faktor 
kerja keras yang juga turut 
mempengaruhi kenaikan 
jumlah suara.

Terlebih, pihak DPRD 
DKI selalu turun untuk 
menampung aspirasi warga 
sehingga turut menyum-
bang dalam perolehan su-
ara PSI. “Kami kerja keras 
untuk PSI dan menurut 
saya hari ini memang PSI 
layak untuk dapat empat 
persen,” tegasnya.

Dia menuturkan ada-
nya kenaikan suara yang 
dialami PSI mengingat 
keseluruhan proses tahap-
an penghitungan suara 
dilakukan bertahap mu-

lai dari tingkat kelurahan 
hingga provinsi.

Rekapitulasi suara se-
mentara KPU menunjuk-
kan PSI, partai yang saat 
ini dipimpin oleh Kaesang 
Pangarep, memperoleh 
3,13 persen suara dari 
pemilihan anggota DPR 
RI per-Sabtu pukul 12.00 
WIB. Dalam periode wak-
tu itu, suara yang terhitung 
mencapai 65,73 persen.

Dengan demikian, 
PSI hanya membutuhkan 
kurang dari satu persen 
suara, tepatnya 0,87 persen 
suara, untuk dapat men-
capai ambang batas parle-
men (parliamentary threshold) 
empat persen. Jika berhasil 
mencapai ambang batas, 
maka untuk pertama kali-
nya, PSI dapat menduduki 
kursi DPR RI di Senayan.

Sebelumnya, Ketua 
Dewan Pembina PSI, 
Grace Natalie menilai wa-
jar adanya penambahan 
suara saat KPU melakukan 
rekapitulasi hasil penghi-
tungan perolehan suara Pe-
milu 2024. Oleh karena itu, 
dia meng ingatkan semua 
pihak agar tidak tendensius 
dalam menyikapi penam-
bahan suara untuk PSI.

“Penambahan terma-
suk pengurangan suara 
selama proses rekapitu lasi 
adalah hal wajar. Yang 
tidak wajar adalah apa-
bila ada pihak-pihak yang 
mencoba meng gir ing 
opini dengan memper-
tanyakan hal tersebut,” 
kata Grace Natalie dalam 
siaran resmi PSI di Ja-
karta, Sabtu.  yan

PSI DKI Klaim Kaesang Pengaruhi
Naiknya Suara Secara Nasional

Menanggulangi banjir memerlukan 
banyak solusi. Penambahan rumah 
pompa juga harus diikuti dengan pener-
tiban tata ruang, ujar Anggota Komisi D 
DPRD DKI Jakarta, Justin Andrian.

memerlukan banyak solusi. 
Penambahan rumah pompa 
juga harus diikuti dengan 
penertiban tata ruang,” ujar 
Justin dalam keterangannya, 
Senin (4/3).

Justin mencontohkan 
pengembangan dan revitali-
sasi jaringan saluran air, agar 
aliran ke kali dan sungai dapat 
berjalan lancar. Dia juga men-
dorong pembangunan un-
derground tunnel di sejum-
lah wilayah Ibu Kota untuk 
menunjang pengaliran air, 
khususnya yang kiriman dari 
daerah penyangga.

“Kiriman air dari ka-

JAKARTA (IM) - Peme-
rintah Provinsi (Pemprov) 
DKI Jakarta diminta tidak 
hanya mengandalkan rencana 
pembangunan rumah pompa 
air baru di Kali Sunter, untuk 
meminimalkan banjir di Ibu 
Kota. Anggota Komisi D 

DPRD DKI Jakarta, Justin 
Andrian mengatakan, rencana 
pembangunan itu juga harus 
diikuti dengan perbaikan tata 
ruang. Dengan begitu, lang-
kah penanggulangan banjir 
bisa lebih maksimal.

“Menanggulangi banjir 

Pemprov DKI Diminta Perbaiki
Saluran Air untuk Tangani Banjir

wasan hulu,dari Bogor dan 
Depok di Jawa Barat juga 
menjadi salah satu penye-
bab,” kata Justin.

Meski begitu, Justin men-
egaskan bahwa DPRD DKI 
Jakarta tetap mendukung 
rencana pembangunan rumah 
pompa air di Kali Sunter. Dia 
mengeklaim bahwa anggota 
dewan tidak akan memper-
sulit proses penganggaran 
proyek tersebut, jika nantinya 
diajukan dalam rancangan 
anggaran pendapatan dan 
belanja daerah (RAPBD) 
perubahan.

“Pembangunan rumah 
pompa bilamana diperlukan 
dan diajukan dalam RAPBD 
Perubahan, tidak akan per-
nah dipersulit dalam pemba-
hasannya di DPRD,” pungkas 
Justin.

Diberitakan sebelumnya, 
Penjabat (Pj) Gubernur DKI 
Jakarta Heru Budi Harto-
no berencana membangun 
rumah pompa air baru di ali-

ran Kali Sunter untuk mengu-
rangi banjir.

“Jadi evaluasinya 2025 
nanti ditambahkan di Kali 
Sunter ya,” ujar Heru Budi 
usai meninjau Rumah Pompa 
Air di Ancol, Jakarta Utara, 
Kamis (29/2) lalu.

Fasilitas tersebut hendak 
dibangun untuk mengurangi 
beban aliran dan penampung-
an air di Kali Ancol. Proyek 
ini diharapkan akan bisa di-
anggarkan dalam penyusunan 
anggaran 2025.

“Jadi nanti 2025 akan 
dibikin program untuk pom-
pa di Kali Sunter untuk me-
ngu rangi beban di Ancol. 
Nanti dianggarkan di 2025. 
Hasil evaluasi kira-kira itu,” 
ka ta Heru Budi.

Rumah pompa air di 
Kali Sunter dapat sekaligus 
membantu memaksimalkan 
fungsi rumah pompa air An-
col dalam menampung dan 
mengalirkan air, sehingga 
banjir bisa berkurang.  yan
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LAYANAN MOBIL TRANSJAKARTA CARE
Petugas membantu warga dan anaknya penyandang disabilitas bersiap 
menaiki mobil Transjakarta Care usai sekolah di halaman Sekolah YPAC 
Jakarta, Senin (4/3). PT Transjakarta memiliki 20 unit mobil Transjakarta 
Care yang siap melayani secara gratis bagi warga penyandang disabilitas 
hingga lansia yang membutuhkan transportasi.

SELAIN TAMBAH RUMAH POMPA

JAKARTA ( IM) 
- Pemerintah Provinsi 
(Pemprov) DKI Jakarta 
bakal membeli sepeda 
motor listrik baru un-
tuk petugas patroli dan 
pengawalan (Patwal) 
dari Dinas Perhubun-
gan (Dishub). Anggaran 
yang disiapkan belanja 
kendaraan baru untuk 
mengawal pejabat ke-
las VVIP itu sebesar Rp 
6.354.750.000. Informasi 
ini tertuang dalam laman 
Sistem Informasi Ren-
cana Umum Pengadaan 
Lembaga Kebijakan Pen-
gadaan Barang dan Jasa 
(Sirup LKPP).

Dalam Sirup LKPP, 
tertulis bahwa pengang-
garan dilakukan oleh 
Dinas  Perhubungan 
(Dishub) DKI Jakarta, 
dengan nama paket Pen-
gadaan Kendaraan Dinas 
Operasional Lapangan 
Khusus Sepeda Motor 
Listrik Pengawalan Pimp-
inan VVIP. Terdapat unit 
sepeda motor yang akan 
dibeli, dengan dana Ang-
garan Pendapatan dan 
Belanja (APBD) DKI 
Jakarta 2024.

“Sumber dana APBD 
2024. Total pagu Rp 
6.354.750.000,” bunyi 
informasi tersebut, diku-
tip, Senin (4/3).

Kendati demikian, 
belum dijelaskan secara 
terperinci spesifi kasi lima 
unit kendaraan motor lis-
trik untuk petugas Patwal 
pejabat VVIP Pemprov 
DKI Jakarta. Saat di-
coba menghubungi Ke-

pala Dinas Perhubungan 
DKI Jakarta, Syafrin Li-
puto untuk konfi rmasi, 
namun, Syafrin belum 
merespons. Pemprov 
DKI Jakarta sebelum-
nya memang berencana 
mengganti motor gede 
(moge) petugas patwal 
berbahan bakar bensin 
menjadi bertenaga listrik.

Sebelumnya, Kepala 
Dinas Perhubungan DKI 
Jakarta, Syafrin Liputo 
menjelaskan, pengadaan 
moge bertenaga listrik 
itu bakal dilaksanakan 
pada 2024. Untuk tahap 
awal, akan ada 10 unit 
yang disediakan untuk 
kegiatan patroli dan pen-
gawalan oleh petugas Di-
nas Perhubungan DKI 
Jakarta. 

“Sementara untuk 
motor besar atau moge 
itu rencana tahun depan 
baru akan diadakan. Jadi 
ini untuk patroli dan pen-
gawalan, motor Patwal 
listrik,” ujar Syafrin di 
kawasan Monas, Jakarta 
Pusat, Senin (18/9/2023) 
lalu.

Syafrin belum mau 
menjelaskan secara ter-
perinci soal spesifikasi 
maupun harga moge 
bertenaga listrik listrik. 
Dia hanya mengatakan, 
penggantian ini meru-
pakan bagian dari trans-
formasi kendaraan dinas 
operasional. Moge listrik 
dikhususkan untuk petu-
gas ketika melaksanakan 
pengawalan pejabat uta-
ma di Pemerintah Provin-
si DKI Jakarta.  yan

Pemprov DKI Bakal Beli 5 Moge
Listrik untuk Patwal Pejabat

ANGGARANNYA RP 6,3 MILIAR


